

Résolu: Que M. l'échevin CLEMENT soit nommé Maire-Suppléant pour le terme prochain.

30.—Etant lu l'ordre du jour pour prendre en considération un rapport du Bureau des Commissaires recommandant l'adoption d'un règlement "re" Commission Métropolitaine des Parcs.

Sur proposition de M. l'éch., L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'échevin ROBINSON, il est

Résolu: Que ledit rapport ne soit pas adopté, mais que le Greffier de la Cité reçoive instruction d'informer la Commission Métropolitaine des Parcs que les membres de ce Conseil ne croient pas avoir reçu des propriétaires fonciers de la Cité le mandat d'imposer à ces derniers une taxe directe pendant quarante ans pour l'établissement de parcs et de boulevards, surtout lorsque personne ne sait si les autres municipalités de l'île de Montréal consentiront à se taxer pour les mêmes fins, et qu'afin de connaître l'opinion desdits propriétaires fonciers sur cette question, des mesures soient prises, pour la leur soumettre lors des prochaines élections municipales ou même avant cette date, si les Commissaires consentent à voter les fonds nécessaires pour obtenir cette opinion des propriétaires fonciers.

31.—Etant lu l'ordre du jour pour prendre en délibération

(a) Un rapport de l'Ingénieur en Chef de la Cité "re" boulevards sur les berges de l'Aqueduc.

(b) Rapport du Bureau des Commissaires concernant l'établissement desdits boulevards.

A ce sujet, soumise et lue une résolution adoptée par le Conseil de Ville de Verdun protestant contre l'établissement des boulevards tel que projetés, laquelle lettre est déposée aux archives.

M. l'échevin EMARD, appuyé par M. l'échevin ROBINSON,

Propose: Que ledit rapport soit adopté.

Et, un débat s'engageant,

M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin BASTIEN, propose en

Amendement: Que le rapport soit retourné au Bureau des Commissaires et que ledit Bureau soit prié de procéder aux travaux d'agrandissement de l'aqueduc et du déversoir en voie d'exécution, pour lesquels travaux une somme de \$425,000 a été mise de côté par le règlement No. 425 adopté par le Conseil le 16 janvier 1911; et que ce Conseil fasse savoir aux Commissaires qu'il ne peut se prononcer sur la question de l'établissement de boulevards de chaque côté du canal-agrandi, d'abord parce que les territoires que doivent traverser les boulevards projetés se trouvent en dehors des limites de la Ville et, ensuite, parce qu'il n'a pas devant lui un plan complet et détaillé de cette entreprise et qu'il n'en connaît pas exactement le coût et qu'il ignore aussi à quelles conditions tous les propriétaires intéressés sont prêts à céder à la Cité le terrain requis pour lesdits boulevards et qu'il croit qu'les propriétaires intéressés devraient faire à la Cité des concessions en retour des immenses avantages qu'ils retireront par suite de l'établissement des boulevards en question.

Et, un nouveau débat s'engageant,

M. l'échevin O'CONNELL, appuyé par M. l'échevin N. LAPOINTE,

Propose: Que le Conseil s'ajourne maintenant

Ladite proposition étant mise aux voix, le Conseil se partage:

Pour: N. Lapointe, O'Connell, Robinson, Boyd, Monahan, Létourneau, Emard, Drummond, Fraser, Stroud, Macdonald, Judge.—12.

Contre: L. A. Lapointe, Ward, Garceau, Clément, Mayrand, Bastien, Turcot, Larivière, Martin, Séguin, Giroux, Poissant, Blumenthal, Vandelac.—14.

Elle est ainsi rejetée.

Et, un nouveau débat s'engageant,

M. l'échevin BOYD, appuyé par M. l'échevin N. LAPOINTE, propose en

Sous-Amendement: Que tous les mots après le mot "Commissaires" dans la deuxième ligne dudit amendement en soit biffés, et que, ainsi amendé, ledit amendement soit adopté.

Resolved: That Ald. Clément be appointed Acting Mayor for the ensuing term.

30.—The order of the day being read to consider a report from the Board of Commissioners, recommending the adoption of a by-law "re" Metropolitan Park Commission.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. ROBINSON, it was

Resolved: That said report be not adopted, but that the City Clerk be instructed to inform the Metropolitan Park Commission that the Members of the Council do not consider that they have been authorized by the real estate owners of the City to levy upon the latter a direct tax during forty years for the establishment of Parks and boulevards, especially when no one knows whether the other municipalities of the Island of Montreal will consent to tax themselves for such purposes, and that, in order to ascertain the opinion of the said real estate owners on the matter, the necessary measures be taken to submit this question to them at the next municipal election, or even before that date, if the Commissioners consent to vote the funds required to obtain this opinion from the real estate owners.

31.—The order of the day being read to consider (a) report of Chief City Engineer "re" boulevards on the banks of the aqueduct, (b) report from the Board of Commissioners, concerning the establishment of said boulevards, the said reports were brought up and read;

In this connection, submitted and read a resolution adopted by the Council of the Town of Verdun protesting against the establishment of said boulevards as proposed, which said letter was filed of record.

Ald. EMARD, moved, seconded by Ald. ROBINSON,

That said report of the Board of Commissioners be adopted.

And, a debate arising,

Moved in amendment by Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. BASTIEN,

That said report be referred back to the Board of Commissioners and that said Board be requested to proceed with the works in connection with the enlargement of the Aqueduct and the Tail Race now being carried on, for which said works a sum of \$425,000 has been set aside by By-law No. 425 adopted by the Council on the 16th January 1911; and that this Council inform the Commissioners that it cannot pronounce itself on the question of the establishment of boulevards on both banks of the enlarged Aqueduct, because the territory to be crossed by the proposed boulevard is outside the City limits, and, moreover, because it has not before it a complete and detailed plan of this undertaking and does not know exactly the cost thereof, and also for the reason that it ignores on what conditions all the interested proprietors are willing to cede to the City the land required for the said boulevards and that it is of opinion that the interested proprietors should make some concessions to the City in return for the immense benefits which they will derive from the establishment of the boulevards in question.

And, a further debate arising,

Ald. O'CONNELL, moved, seconded by Ald. N. LAPOINTE,

That the Council do now adjourn.

Said motion being put, the Council divided:

Yeas: N. Lapointe, O'Connell, Robinson, Boyd, Monahan, Létourneau, Emard, Drummond, Fraser, Stroud, Macdonald, Judge.—12.

Nays: L. A. Lapointe, Ward, Garceau, Clément, Mayrand, Bastien, Turcot, Larivière, Martin, Séguin, Giroux, Poissant, Blumenthal, Vandelac.—14.

So it passed in the negative.

And, a further debate arising,

Moved in sub-amendment by Ald. BOYD, seconded by Ald. N. LAPOINTE,

That all the words after the word "Commissioners" in the second line of said amendment be struck therefrom and that, so amended, said amendment be adopted.